

### **Kitzbüheler Blumenschmuck-Lehrfahrt**

Wir Gartler und Blumenfreunde haben uns alle  
gefremt,  
wie wir gheart habn, daß' wieder a Blumenlehrfahrt  
ageit,  
und studiert und glesen habn wir ganz genau,  
wo uns die Obmannschaft hinführt zum Büsch  
anschau'n.

Denn jedes Jahr habn wir an schön Ausflug  
gmacht, dös is gwiß,  
und i glab nit, daß schon eppan greut hat, der mit  
die Gartler mitgefahrn ist.  
Diesmal ins Inntal nach Terfens, und das war eine  
Reise wert,  
denn Terfens wurde als schönster Ort in Österreich  
und mit dem 2. Platz von Europa geehrt.

Herzlich empfangen habn uns der Bürgermeister  
und auch der Kulturreferent,  
und die habn alls nett erklärt und sind mit uns  
ummagrennt.  
Außer den schön' Blumen und dem Ortsbild haben  
wir sonst a no gstaunt und gschaut,  
wia so a Gemeinde ohne Fremdenverkehr tüchtig is  
und sich was traut.

Beim gemütlichen Beisammensein im schönen  
Gemeindesaal hätten wir uns bald scheniert,  
denn da hat der Bürgermeister an jedn a guats  
Schnapsl und a Glasl Wein spendiert.  
Es war alls miteinander — a kleine Wallfahrt nach  
Maria Lach war ja a no dabei — ein gelungener  
Tag.

Und daß wir dem Obmann Toni und dem Direktor  
Peter danken, ist koa Frag.

Daß unser Bürgermeister nicht bei uns sei hat  
können, hat uns greut,  
aber, daß er alln a guate Jausn zahl hat, hat uns  
nacha mehr wia gfreut.  
A guater Dank für alls ist zugleich a neue Bitt, und  
mit dem möchtn wir es zamfassen:  
Vergeltsgott für alls und ein andermal nit  
daload sei lassen.

P.S